

鳥栖市立若葉小学校



コミュニティ・スクールだより

第4号 令和6年3月1日

文責 校長 篠田 桂子

◆第4回学校運営協議会を開催しました

2月22日(木)に4回目の学校運営協議会を開催しました。今回は、「6年生を送る会」を参観した後に、「今年度の学校評価」「今年度の学習支援」について協議を進めました。



●「今年度の学校評価」について

第3回学校運営協議会の際に「学校評価の中間評価」について協議を行いました。今回は1年間通しての学校評価について協議を行いました。

【学力向上】

- ・全国学力・学習状況調査及び佐賀県学習状況調査の結果はおおむね目標を達成している
- ・タブレット端末を効果的に授業に活用することで、より良い学習環境が整っている

【心の教育】

- ・アンケート等を生かしながら教職員はいじめの早期発見・再発防止に努め、子供たちが相談しやすい雰囲気作りを心掛けることが大切
- ・いじめの被害者のケアをすると同時に、児童一人一人・学校全体で「いじめをなくす」意識を高めていくことも大切にしなければならない

【健康・体づくり】

- ・スポーツテストの結果は、県平均と比べて多くの学年や種目で下回っており今後の課題
- ・運動する機会を増やすために、クラスマッチやマラソンクエスト等の活動を実施した
- ・インフルエンザ等の感染症は少し減ってきているが、まだまだ感染症予防・対策が必要

学校目標の達成度としては、十分達成できているものと考えます。特に、今年度の重点目標の1つでもある「コミュニティ・スクールの充実」においては、多くの学習支援を地域の方々の協力を得て、実施することができました。今後も学校運営協議会や保護者の皆様の声を大切にしながら、今年度の反省を生かし、子供たちの学力・体力・心をさらに伸ばしていけるよう努めて参ります。

●「今年度の学習支援」について

学校と地域との連携を図りながら進めている学習支援の今年1年間の活動内容を振り返りました。3学期の取組としては、2年生の教科「日本語」の「昔遊びを楽しもう」の学習では、お手玉やけん玉、竹とんぼ等の体験活動を若葉地区の老人会の方にいただきました。2年生の算数

の「かけ算」の学習では、九九の暗唱をたくさんの方々に聞いていただきました。3年生の社会科の「市のうつりかわり」の学習では、市役所から島さんに来ていただき地域の歴史を分かりやすく教えていただきました。5年生の図画工作の「糸のこすいすい(状差しづくり)」の学習で、糸のこの使い方の指導と補助を牟田副会長にさせていただきました。1年生の図画工作の「冬を楽しもう」の学習で、凧作り・凧あげの指導をわかば自然塾の方にさせていただきました。



【5年生「糸のこすいすい」】



【1年生「冬を楽しもう(凧作り)」】



【2年生「かけ算の九九」】

学校運営協議会の目指す「地域とともに進める学習活動」として様々な活動を行ってきました。地域の皆様の協力もあり、「学校と地域とともに子供たちを育てていく」ことを大切に考えた活動を行うことができたのではと考えます。来年度も、子供たちのため地域の皆様のご理解とご協力のもと、充実した学習支援ができたらと考えます。その際は、よろしくお願いいたします。



上手に たこができました！
風によって 高く上がって うれしかったです！！

【令和5年度の学習支援の内容】

時期	学年	教科	単元名	内容	協力者
11月	4年生	社会科	ごみのゆくえ	若葉小校区のゴミ拾いの引率	地域の皆様
1月	2年生	算数	かけ算	かけ算の九九の練習の補助	地域の皆様
1月	3年生	社会科	市のうつりかわり	地域の歴史についての講話	市役所 島係長
1月	5年生	図画工作	糸のこすいすい(状差し作り)	糸のこの使い方の指導と補助	牟田副会長
1月 2月	1年生	図画工作	冬を楽しもう(凧作り)	凧作り・凧あげの指導	わかば自然塾の皆様
2月	2年生	教科「日本語」	昔遊びを楽しもう	お手玉、けん玉、竹とんぼ等の体験活動	若葉地区 老人会の皆様

地域住民の皆様には、登下校の際の見守りや学習支援など、1年間ご支援いただき、心より感謝申し上げます。地域の方々の温かい言葉かけやまなざしのおかげで、若葉小学校の子供たちは、いつも優しく穏やかな表情で学校生活を送ることができています。今後も、「地域とともにある学校」を目指して、教育活動を実践していきたいと考えます。今後とも、ご理解とご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。